
ボーイ隊のページ

ドッチボール大会

　今期最後のボーイ隊隊集会は、中学３年生でジャンボリーにも参加できなかっ
たＨ、Ｎ、両班長を中心にグリーンバー（班長・次長）が
スカウトの親睦を深めるためにドッチボール大会を笠井公民館・体育館にて
開催しました。

試合開始

隊長からの言葉

接戦！？

上進の言葉 ２名のスカウトがボーイ隊からベンチャー隊に上進します

 僕が４年間、ボーイ
スカウトとして活動してき
て、とても多くの出来事があ
りました。
　辛いことや大変だったこと
もある反面、とても楽しかっ
たことも多くありました。僕
は、同じ学年のひとが少な
かったために、２回
班長をやることになりまし
た。他の同じ年のスカウト
と一足早く班長になり、
少しだけ不安になったりもし
ましたが、ちゃんとやりきれ
たと思います。これからは、
ベンチャーとして
がんばっていきたいです。
　　　　（Ｈ）

　ボーイ隊へ上進してから
４年程たった気がします。
実際、去年、今年と
グリーンバーをやらせてもら
いましたが、僕はほとんど出
席ができませんでした。その
ため初級スカウトで上進とい
う不名誉な結果になってしま
いました。
　これからベンチャーへ
上がっても、部活や勉強
などの両立にまようことがあ
るとおもいますが、自分らし
くスカウト活動を続けていき
たいです。
　　　　（Ｎ）

写真：：左から　Ｈ・Ｎ

　今年度を振りかえりますと、まさにジャンボリーに明け暮れた一年でした。そ
のため現隊の活動が不十分だったことを申し訳なく思っています。
　４個班という大所帯でスタートしたボーイ隊ですが、８人のグリーンバー（班
長・次長のことです）を中心に今年も楽しい一年でした。グリーンバー達と行う
会議が私はとても好きです。これは隊長の特権だと思います。
　また副長や保護者のみなさんには多大なるご支援ご鞭撻を賜り大変感謝してお
ります。
　みなさん、ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（ボーイ隊隊長：大隅久乃）
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